

SC Schoningen plan ein spannendes erstes Halbjahr

Schoningen: Die Kreativ-Werkstätten des SC Schoningen haben sich für das erste Halbjahr 2022 viel vorgenommen. SC-Vorsitzender Jörg Grabowsky berichtet von gleich sieben Großveranstaltungen, die das Uslarer bereichern werden.

Karneval

Nach dem die Übungsleiterinnen der Kinderturnabteilungen in dieser Woche kleine Karnevalsfeiern für die Kinder organisierten, startet der anspruchsvolle Veranstaltungsreigen am kommenden Sonnabend mit dem virtuellen Karneval. Coronabedingt findet der Karneval nur im Internet statt. Unter dem Motto „Wer zuerst lacht, fliegt raus!“, sind sechs lokale Karnevalisten in einem Raum eingesperrt. Sie bespaßen sich gegenseitig, dürfen aber selbst nicht lachen. Die Live-Übertragung startet am Samstag, den 26. Februar um 20:00 Uhr. Direkt zum Live-Stream geht es auf www.sc-schoningen.de.

#

Frühlingserwachen

Am 20. März begrüßt der SC Schoningen den Frühling mit einer Ausstellung und vielen Sport- und Freizeitangeboten für Kinder. Auch der Schießstand ist geöffnet. Die Sportschützen des SC bieten ein Ostereier-Schießen an.

Der große Basar rund ums Kind

Der „große Basar“ findet am Sonntag, 03. April statt. Das Basarteam kehrt zu den üblichen Öffnungszeiten von 14:00 - 16:00 Uhr zurück. Die Basarnummern können am 05. und 06. März jeweils von 11:00 bis 12:00 Uhr an der Turnhalle (Driveln) gekauft werden. Am Sonnabend, den 02. April können sich Schwangere und Verkäufer zum Moonlight-Shopping anmelden.

Bierwanderung

Am 01. Mai eröffnet der SC Schoningen in Kooperation mit der Brauerei Bergbräu die Biergartensaison. Um 10:00 Uhr startet eine Bier-Wanderung rund um den Allenberg.

Jugend-Fußballtag

„Zeig dem Rassismus die Rote Karte“ heißt es am 25. Juni. Unter anderem gibt es Infostände einiger Schulen oder Organisationen zum Thema Rassismus und Diskriminierung. Alle Jugend-Fußball-Mannschaften werden kicken und rund um die Spiele finden bunte Mitmach-Aktionen statt. Kevin Kück Fussball-Freestyler aus Bremen und das DFB-Mobil sind Vorort und der DFB-Integrationsbotschafter und frühere Nationalspieler Jimmy Hartwig wird erwartet. Am

Nachmittag gibt es Promi-Fußball mit den Damen von Hannover 96 und einer Prominenten-Elf, die gegen eine Regions-Auswahl antreten wird. Mit dabei sind die Profi-Maskottchen Hannover 96, VfL Wolfsburg und Borussia Dortmund.

Abends startet eine Disko im Festzelt.

100 Jahre Fußball

Der im Jahr 2020 coronabedingt ausgefallene Geburtstag „100 Jahre Fußball“ feiert der SC Schoningen mit einem zünftigen Frühshoppen am Sonntag, den 26. Juni. Um 10:00 Uhr startet der Kommers dem sich ein Frühschoppen mit den Weserberglandmusikanten anschließt.

Kreis-Fußballtag

Am 10. Juli endet der Veranstaltungsreigen mit dem Kreis-Fußballtag des NFV Northeim-Einbeck, der in der Turnhalle des SC Schoningen stattfindet.

Alle Infos hier auf www.sc-schoningen.de